



XXII

SEMANA NACIONAL DE LA CIENCIA Y LA TECNOLOGÍA

Biomimética 2016



Actividades

- INAUGURACIÓN.
- LABORATORIOS ABIERTOS.
- 1000 CIENTÍFICOS 1000 AULAS.
- DÍA DE LA CIENCIA EN MI COLEGIO.
- COLOQUIO DE ASTRONOMÍA.
- PLANTA TU FUTURO.
- CARNAVAL: CELEBREMOS LA CIENCIA.

En octubre se celebrarán a la ciencia y a la tecnología en la región de Coquimbo

Octubre es el mes de la ciencia en todo el país, es por esto que el PAR Explora de CONICYT Coquimbo lo quiere celebrar en toda la región y así poder lograr que toda la comunidad se maraville con la enseñanza de las disciplinas científicas y tecnológicas que se están desarrollando en la zona.

Este es el año de la Biomimética, la disciplina que estudia a la naturaleza como fuente de inspiración, por lo que la XXII Semana Nacional de la Ciencia y la Tecnología surge como una instancia para

encantarse con esta actividad.

Además, durante este mes se desarrollarán los primeros congreso provinciales de ciencia y tecnología, para poder fomentar la investigación en estas zonas de la región.

Finalmente, estas actividades de investigación escolar culminarán con el XIV Congreso Regional Escolar de Ciencia y Tecnología, que se realizará entre el 26 y 27 de octubre en las comunas de La Serena y Coquimbo.





Congresos Provinciales: Una iniciativa para descentralizar las ciencias en la región

El PAR Explora de CONICYT Coquimbo decidió realizar desde este año los Congresos Provinciales Escolares de Ciencia y Tecnología, para Choapa y Limarí, debido a la alta participación y calidad de iniciativas, se decidió entregarle la misma trascendencia que se le da a la instancia regional.



Atención Estudiantes y Docentes: Ya puedes inscribirte y conseguir el álbum de la Biomimética

Hace algunas semanas, el Programa Explora de CONICYT lanzó el álbum de la Biomimética, iniciativa que invita a observar la naturaleza e inspirarnos en ella, a través de láminas coleccionables. Junto a tu profesor y tus compañeros, podrás vivir una interesante aventura.



La enseñanza de la Biomimética con muchas risas y diversión

Una de las tareas que tiene la divulgación científica, es poder traducir el lenguaje complejo de las investigaciones. En vista que este es el año de la Biomimética, el PAR Explora Coquimbo ha decidido fomentar esta divulgación, por medio de reproducciones artísticas que mezclan la comunicación de esta disciplina científica y el humor.



Nueva cápsula del EXPLORADOR TV: "Nuestros microplásticos, el enemigo invisible del mar"

Durante el mes de agosto, La Comisión Permanente del Pacífico Sur (CPPS) se reunió en la UCN, para analizar la problemática de la basura en el mar. Con esta capacitación se buscó aportar a la evaluación de la presencia de partículas de plástico y microplásticos en peces de importancia ecológica y comercial en los países del Pacífico Sur.



XIV CONGRESO REGIONAL ESCOLAR DE LA CIENCIA Y TECNOLOGÍA Biomimética 2016

26 de octubre **PLAZA DE ARMAS LA SERENA**

27 de octubre **UNIVERSIDAD CATÓLICA DEL NORTE COQUIMBO**

